

かがみ川

2023年8月 Vol.65

会長就任のご挨拶

北村 和代

本年度総会におきまして引き続き会長職を承認いただきました。ラストの一年と思い誠心誠意つとめてまいります。

新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行し、女性会活動も活気が戻ってまいり、控えておりました新入会員のお誘いもやっと思えるようになりました。みなさま、会員増強に力を入れてまいりましょう。

8月のよさこい事業も楽しみです、10月には四女連が8年ぶりに高知で開催されます。素敵な交流の時間となりますよう一致団結しておもてなしをいたしましょう。

笑顔と共に絆を深め想いを共有し、楽しく学び多き女性会を目指しましょう。



副会長就任のご挨拶

【研修委員会 副会長 村岡 望美】

今期、副会長を拝命いたしました村岡望美です。微力ながら北村会長を少しでもお支えできるよう精一杯務める所存でございます。また、研修委員会を担当させていただくにあたり、朝比奈委員長や委員会メンバーと協力し、しっかりと地域貢献できるよう活動してまいります。

ご指導よろしくお願いたします。



副会長就任のご挨拶

【広報・渉外委員会 副会長 勝木田泰子】

今期初めて広報・渉外委員会を受け持つこととなりました。北村会長のもと、はつらつとした女性らしい活動を心がけ、楽しみながら委員会全体で盛り上げていきたいと思っております。

ご指導・ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。



【88委員会 副会長 山本 倫世】

この度、88委員会を担当させていただくことになりました。高知に生まれ育った者にとってお遍路さんとお接待文化は、ご先祖様より受け継ぐ大切なものと考えます。現在に生かされている私どもがなすべきこと、また、できることを精査し実行に移してまいりたいと思っております。なにぶん共に若葉マークです。みなさまのご指導、お力添えを心よりお願い申し上げます。



【総務委員会 副会長 梶原 絹代】

総務委員会の梶原絹代です。昨年の県女連創立30周年事業ではご協力いただきましてありがとうございました。今年10月には、四国商工会議所女性会連合会総会高知大会が開催されます。北村会長のもと、中澤実行委員長を中心にみなさまと繋がり、和となって行われるよう貢献したいと存じます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。



チャリティバザー (令和5年1月21日)

関 知世

コロナ禍で中止していたチャリティバザーを3年ぶりに開催することができました。当日はお天気にも恵まれ、みなさまのご協力により集まったたくさんのお値打ち品で、盛大にスタートいたしました。スタート時は、あいにく人通りが少なかったのですが、お昼近くには来街者も増え、女



性会による声掛けもあり、多くの方に立ち寄っていただくことができました。

当日ご参加いただいた会員のみなさま、寒いなかお疲れさまでした。また、たくさんの商品のご提供、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。



チャリティ寄付 (令和5年3月15日)

刈谷 尚子

令和5年3月15日、NPO法人みらい予想図様にチャリティ事業収益金の一部を寄付させていただきました。北村会長・山本副会長・刈谷3人で、南金田にある事業所『ずーっと』にお届けさせていただきました。当日は、山崎理事長も大変お忙しくされており、ゆっくりお話しできませんでしたが、今回の寄付を大変喜んでいただきました。令和3年、コロナ禍に寄付をさせていただいた際、山崎理事長様より、今後の課題として『18歳以降の支援に向けてのサービスの必要性』を訴えられ、施設を増やしていきたい意向をうかがっておりましたが、2年で新たな施設を開設されておられました。山崎理事長の、実行力とスピード感に感動いたしました。

新たな施設は、一軒家ということもあってか、アットホームな温かさを感じ、素晴らしい施設だと思いました。また、施設内では、スタッフの方々は忙しく走り回りながら、献身的な介護をされており、感銘を受けました。今回の寄付が、お役にたてばうれしいなと思いました。ぜひ一度、みなさまにみらい予想図ホームページをご覧ください。



昭和のおばちゃま達が本気で世話する婚活party (令和5年2月26日)

山中 東洋美

令和5年2月26日3年ぶりの「昭和のおばちゃま達が本気で世話する婚活パーティ」を開催いたしました。

参加者 男性19名 女性20名 お見合い回転寿しでは会話も弾みチェックシートにひと言書き添える余裕もあり和やかな雰囲気になりました。

フリータイムでは会員の方々のお世話のもとカップルシートや男女移動のお声かけに6組の

カップルが誕生しました。うれしく幸せな時間でした。

北村会長、勝木田副会長、村岡委員長、研修委員会、みなさまお疲れ様でした。当日ご参加頂きました会員のみなさま、婚活参加者の方にお声かけをしていただきましたみなさまありがとうございました。



移動定例会 (令和5年3月8日)

森田 景子

令和5年3月8日、移動定例会が高知プリンスホテルにて開催されました。17時30分より女性会の歌を斉唱し、中田さんのリードで活動指針の唱和を行いました。その後、各委員会より事業報告と今後の事業計画の説明などがあり、定例会は終了しました。

定例会後18時から、株式会社高知銀行森下会長と三宮常務を講師とした講演会が開催されました。講演会には高知商工会議所常議員、青年部から15名ご出席をいただきました。当日は「国際女性デー」ということで、シンボルフラワーのミモザにならって黄色のネクタイを着用してきました、と森下会長の軽妙なトークで会場が温まったのちに、高知銀行初の生え抜きの女性役員である三宮常務より『ファーストペンギンたち』という表題で女性活躍推進についての講演が行われました。現在でこそ女性活躍推進が叫ばれ、女性の社会進出をうながすさまざまな後押しがあります。

三宮常務はまだその後押しが十分とは言い難い黎明期に一行員として勤務され、立ち足るさ

まざまな壁にぶつかりながらも、差し伸べられた手（チャンス）をしっかり握って乗り越えていて今がある、とお話をされていました。私はそのバイタリティに驚嘆するとともに並々ならぬ苦労もあっただろうと感じました。



質疑応答では、参加者が抱える女性活躍推進の悩みに対してアドバイスをいただきました。

講演会后、19時から懇親会が行われました。引き続き常議員、青年部、講師の方にもご出席いただき、総勢38名での大変賑やかかつ貴重な交流の場となりました。私自身、コロナ禍以降このような規模の宴席に参加させていただくのは久しぶりで、高知流の宴会の楽しさを思い出しました。しかしながら楽しい時間はあっという間。名残惜しさを残しつつ、最後は山崎副会頭から中締めのご挨拶を頂戴し、散会となりました。



令和5年度通常総会 (令和5年4月26日)

有光 さやか

令和5年4月26日ラ・ヴィータにおいて、高知商工会議所女性会 第32回通常総会・懇親会が開催されました。

高知商工会議所・西山会頭、古谷・広末副会頭、谷脇専務理事、三宮青年部長を来賓にお迎えし、会員55名中、00名（委任状00人含む）が出席、令和4年度の事業報告・収支決算および令和5年度事業計画・収支予算など、すべての議事において原案通り承認されました。また、新入会員の紹介も行われました。

北村会長より、「NHK連続テレビ小説『らんまん』に登場する女性たちのように『たおやか』に女性会活動を進めてまいりましょう。」と挨拶があり、西山会頭からは、成果を上げている婚活事業や、高知県あったか観光マインド表彰を受けた四国八十八ヶ所へんろ道石柱設置事業やお接待事業へのお祝いの言葉とともに「高知に人が集まり、高知に住んでいて良かった。そう思えるような高知県にしていくために女性会のさらなる活動の輪が広がるように」との祝辞をいただきました。



続く懇親会は、古谷副会頭の乾杯の音頭で開会。おいしい食事とお酒を囲み、日ごろ話をする機会の少ない会員同士もゆっくりと交流し親睦を深めることができました。また、楽しいゲームや挨拶まわりなど、始終笑いさざめきに包まれ盛況のうちに閉会となりました。

なにかと気がかりの絶えないコロナの日々を経て、人と人がこうして一堂に会し、同じ想いや志を紡ぐことができることに感謝！ いつもよりさらに美しく装い、心はずむ豊かな時間を一緒に過ごせることに感謝！ そして巻き込み上手な求心力ある諸先輩方に、感謝の気持ちを込めて、心よりありがとうございました。



歩きへんろ体験 (令和5年5月23日)

石原 文子

令和5年5月23日、爽やかなお天気の中、女性会10名事務局2名で歩きへんろ体験事業に参加しました。今回は土佐市にある第35番札所清瀧寺の登り口までの初めてのお遍路道です。午前10時に産直市場の「ハレタ」に集合し気持ちの良い風の中を歩きました。

清瀧寺の登り口はかなりの急こう配のため、車で登らせていただき足の悪い私はとても助かりました。登り口からは1本道になりますが、途中二股に分かれる道があり初めて来た私にはどちらに行っても良いのかわからない道で、ここに石柱があると良いなと感じました。

本堂下の立派な仁王門の「蛟竜図」と「天女図」の天井画を拝ませてください、急こう配の階段を上がって本堂のお参りをさせていただきました。お参りの時にお遍路宿を営んでいる会員の中山美和さんから「ロウソクは自分で点けた火で灯すこと、お線香は過去、現在、未来を表す3本をお供えすること」を教えてくださいました。

中山さんの宿には現在多くの外国人お遍路さん

が毎日宿泊されているとのことで、やっとコロナの収束が来たことを感じました。

サンディアゴの巡礼路のように世界遺産に登録されるためには、足りないものは何かを洗い出して、ひとつひとつ整備し世界中の方にお遍路にお越しいただけるように、これからも世界遺産登録を目指し、女性会としてお遍路文化の発信をして行きたいと思いました。

お参りを済ませた後は「ハレタ」で美味しいランチ、産直のお買い物を楽しみ解散となりました。



高知県商工会議所女性会連合会32回通常総会 (令和5年6月9日)

中村 美穂子

令和5年6月9日に高知県商工会議所女性会連合会通常総会・研修会・懇親会が新ロイヤルホテル四万十にて開催されました。

ご来賓の中村商工会議所会頭の佐田博様、副会頭の野村和人様、専務理事の地曳克介様、高知県商工会議所連合会女性部連合会副会長の岩本やよい様のご臨席のもと、女性会連合会会員出席者53名、委任状出席者111名合計164名のご出席をいただきました。

総会では令和4年度の事業報告と決算、令和5年度の事業計画案と予算案、23名の役員の承認をいただきました。令和4年度の事業としまして、アサヒビール様と鈴木建設様よりご寄付いただきました浄財で宿毛市、中土佐町久礼、高知市に計3基の石柱を建立することが出来ましたことをうれしく思っています。

総会后、各女性会より事業報告をいただき、各女性会の事業を知ることにより、女性会連合会の繋がりと事業のブラッシュアップの機会を持つこと

ができました。

続く研修会は、66名の参加で、安芸商工会議所女性会会長の小松圭子氏に、『生きたい場所がある。だから生業（なりわい）を創る。』と題してご講演をいただきました。大学卒業後、新聞社で記者の仕事に就かれましたが、田舎で暮らしたいという強い思いと、土佐ジロー生産の先駆者である夫・靖一さんに魅了され、畑山に移住してこられたそうです。しかしそこは限界集落。「生



業」を創って畑山を守ろうと決意されたそうです。さまざまな困難がありながら何度も乗り越えてこられたのは、女性会メンバーとのつながりのおかげだとお話しくださいました。

長時間にわたる総会・研修会を無事に終えた後の懇親会は、中村商工会議所女性会のみなさまのおもてなしと、新口イ্যালホテル四万十の美味しいお料理に舌鼓を打って、なかなか交流ができなかった联合会会員同士の良き懇親の場となりました。



新入会員紹介



清野 君恵
シェ・ヴィオレ

今年度から商工会議所女性会に入会いたしました、清野君恵と申します。エステティシャンとして

自宅ですべての事業をしております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



白石 佐知
白石佐知税理士事務所

迅速・丁寧をモットーに個人や法人の開業から申告及び相続税業務を行っています。



中村 美穂子
ミタニ建設工業株式会社

社員にとって働きやすい環境を目指し、さまざまな社内改革を進めています。



平野 智佐
合同会社オフィスCキャリア

キャリアカウンセリングと企業、学校での研修事業をしております。どうぞよろしくお願いいたします。



